

La papelera de reciclaje de la vida y las excusas

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 4, 2024](#)

La mayoría de la gente vive su vida de forma completamente inconsciente. Viven como si fueran a vivir mil años, o como si el mundo no necesitara que hagas ciertas cosas hoy. No sólo el mundo lo necesita, sino también tú.

Actúan como si los 70, 80 o 90 años fueran "una certeza", pensando que sus 20, 30, 40, 50 o 60 años pueden desperdiciarse por completo. "Así es la vida", siguen diciendo a los goyim, que inútilmente intentan llevar la misma vida que un niño de 15 años, hasta los 65 años de edad.

"No hay tiempo suficiente", se queja la gente, buscando inútilmente su "inmortalidad". Quieren la inmortalidad para compensar el tiempo perdido, tiempo que quieren tomar prestado para volver a perder. Sin ningún motivo.

Se sentarán a debatir durante 10 años si deben meditar o ir al gimnasio. O si deberías leer un libro. ¿Cuántos años han pasado ya mientras hacías eso? ¿Cómo resultó?

Pasan los años, estás entre los 40 y los 50, y entonces piensas que "ahora podrías hacer esto", pero no lo has hecho antes, así que sientes que se está haciendo demasiado tarde. Sabes que nunca es demasiado tarde, pero harás que parezca que es tarde, aunque tengas 20 años; sabes mentirte a ti mismo bastante bien, como todos nosotros antes de avanzar bajo los Dioses.

En lugar de mentir mejor con nosotros mismos, simplemente decidimos aceptar mejor la vida y acercarnos a la Verdad. Esa es la única receta mágica que existe en la mayoría de los casos.

Aunque sea mentira, vuelves a procrastinar. "Es demasiado tarde, no puedo hacerlo, tal vez más tarde", dirás. "La JoS existirá en el futuro, quizá en otra ocasión", te dices, sin poner un ladrillo para asegurar ese fin en muchos casos. Como cuando se tiene una gran oportunidad, no se aprovecha. Entonces la oportunidad se va: nadie le dio la suficiente importancia.

Como una mujer que se fue en el metro y no le preguntaste su nombre, ella también se ha ido, para no ser encontrada nunca más. Vas de nuevo al metro y sabes que no volverás a tener esta oportunidad. "Otro día" te dices a ti mismo, para sentirte mejor por la oportunidad de crecimiento perdida. "Tengo demasiados problemas, ahora no puedo hacerlo. Quizá mañana". Llega mañana y vuelve a ser tratado como ayer, sustituido por un "Mañana" más.

Con el tiempo te das cuenta de la gran cagada que has estado haciendo contra ti mismo. La rabia empieza a crecer en tu interior. En lugar de avanzar, elegiste pasar los últimos 6 meses parloteando, u odiando a los demás, o sintiendo celos, inferioridad y hundiéndote en la autodestrucción. Tu yo superior te observa y te mete en la cabeza que eso estuvo mal, le negaste una vez más.

Aunque todos los días te decían lo que tenías que hacer, no lo hacías. "Mañana" les contestabas.

Entonces llega un día en que el lujo del mañana no existe. Entonces, al final, mueres sin haber hecho nada significativo por la humanidad o por ti mismo. Incluso el gesto más pequeño. Nada descubres de la vida. Entrás en la papelera de reciclaje y te reencarnas, sin propósito, sin hacer ningún uso de tu tiempo.

Luego, cuando todos los seres van a los Dioses, piden una oportunidad más, para hacerlo mejor la próxima vez. Pero muchas oportunidades que estaban brillantes como el oro y delante de ti, puede que ya no estén ahí; tienes que luchar de nuevo con los medios que te quedan. Los pocos restos que quedan, se deben a aquellos que no hicieron lo que tú hiciste contra ti mismo.

El proceso cíclico continúa con almas cada vez más débiles, hasta que la humanidad vuelve a estar en la edad de piedra, cayendo. Por todos tus fracasos, culpas a los Dioses, a las estrellas, a los que están en el "Poder", a los malos "presidentes", a mí, o al otro tipo sentado en el banco al otro lado del metro.

En el fondo sabes que sólo has sido tú; al menos la parte que has podido gestionar, no la has gestionado tú. Es más fácil decir que fue otra persona; su falta de habilidades, cómo no gestionó las cosas como "se suponía" que debía hacerlo. La lista es larga.

Te sentarás a esperar durante 10 años, hasta que las cosas que podrían salvar el mundo dejen de existir, para finalmente donar 10\$. Pasarán los años, y las hordas del enemigo estarán a las puertas. 9,9 de estos 10 años

se pondrán ahí para echarme la culpa. Buscarás un post que hice en 2013 para inventarte una excusa más, de algo, para decir que esa fue la razón por la que fuiste incapaz de seguir las enseñanzas y salvarte.

Chicos sanos y cuerdos, bendecidos de 18 años, se volverán de 38 años, pensando "qué podrían haber hecho por la JoS, por ellos mismos y por la humanidad", sin embargo, en su lugar otra persona que tiene 65 años, va a tomar esto en serio - la experiencia de la vida grita más fuerte para ellos. Tendrán el alma ligera como una pluma, y avanzarán. Tú serás joven, pero si sigues perdiendo el tiempo, llegarás a ser muy viejo; como esas personas perdidas que andan por ahí como cáscaras vacías, sin tener nunca la menor idea de tener un alma.

Luego en esto echarás la culpa a otro. Si algo sé, es que no importa lo que haya hecho, nunca es "suficiente", y por supuesto, siempre te llevas la culpa por ayudar y mucha más gloria por empujar a los humanos a su desastre final. Elegí hacer lo primero a pesar de los inconvenientes más extremos conocidos por el hombre. "Yo, él, ella, ello (el sistema)" volverá a "Tener la culpa". Cualquier cosa, con tal de prolongar el estado de ignorancia, servirá como respuesta.

Sabrás que es mentira y que en el fondo eras tú quien se estaba equivocando, pero te convencerás con todas tus fuerzas para evitar la culpa o enfrentarte a ella. Así que tengo que llevarte a afrontarlo. ¿Cómo estás con el avance y contigo mismo? Nada extremo es necesario aquí, nada que rompa la espalda. ¿Pero haces lo básico? Si es así, disfruta de tu existencia y alégrate de que así sea; los miles de millones irán directamente a la papelera de reciclaje y tú no.

Para los que no lo hacen, la vida pasa de largo, y de nuevo a la papelera de reciclaje. Se han pasado más días mirando mujeres al azar en Internet, y más horas en Instagram o TikTok, que viviendo una vida válida, o respirando un poco de aire en los pulmones y diciendo "agradezco el don de la vida". De todas las épocas derrochadoras, ahora vivimos en una en la que derrochar toda tu existencia y potencial humano, es lo más fácil que nunca fue.

Querías hacer X y X en la vida, y de las decenas de miles de deseos que tu mente generará, afligida por los medios de comunicación social o la falta de guía interior, ni siquiera te enfocarás para lograr 2 de estos, porque en su lugar enviaste un estándar para 10.000 deseos, mientras que no te enfocas para empoderarte a ti mismo para enfocarte en incluso sólo 2. Estos 2 objetivos ya te harían grande, pero ¿tienes miedo de ser grande?

Un idiota se encontrará hoy con el Satanismo Espiritual, y una persona sabia. El idiota creará alrededor de 500 excusas para no participar. Es demasiado difícil, da miedo, la página web es negra, o insertarán cualquier razonamiento bajo el sol para evitar iluminarse. La duda les molestará, y sabrán que en el fondo probablemente estén equivocados. Lo ignorarán y se irán a jugar a la Playstation 5, y rezarán para que salga GTA 6; quizá eso alivie su dolor.

La persona sabia, en lugar de inventar 500 excusas, dará 1 oportunidad a los Dioses para que se presenten en sus lamentables vidas. Y esta única oportunidad, la tratarán como un tesoro, entendiendo lo que encontraron. Y caminarán y caminarán, hasta llegar cada vez más cerca de los Seres

Superiores, y también vivirán una vida plena. También jugarán a la Playstation 5, pero no toda su existencia girará en torno a esto como evasión; será más bien un manjar más en la vida del sabio, que quiere tener alma y no sucumbió al miedo.

La mayoría de la gente será de categoría 1. Otros pocos serán de categoría 2. No hace falta ser un genio para darse cuenta. Sólo hay que observar a la humanidad con un poco de atención.

En resumen, este mensaje no pretende ser una obra maestra lingüística ni intentar convencerte. Es más bien un recordatorio para que utilices tu tiempo, tu energía y tu existencia un poco más sabiamente. Un poco más como lo harían los Dioses o los aspirantes a Dioses. Un poco más como si tu vida importara.

"Este post me hará sentir mal", dirá alguno. "Me hace daño". Sin embargo, para la persona que no lo haga, este post será un bálsamo para todas sus heridas y sus almas. "Qué bien me estoy curando, para no sentirme ofendido por este post", pensarán para sus adentros. "Estoy agradecido por despertar a este hecho y por fin amarme a mí mismo", pensarán.

Todo lo que he intentado enseñar aquí a los seres humanos, si acaso, es a atribuir valor a tu existencia y a no acabar en este estado de papelera de reciclaje. A vivir una vida con menos remordimientos, más desarrollo y más "vida dentro de tu vida". Los predicadores de la muerte, de la auto mutilación, los que quieren que seas miserable, son escuchados por muchos.

A mí me oyen pocos. Pocos quieren vivir, y aún menos son los que realmente se levantan hoy y se dicen a sí mismos: "No más, creo que merezco algo mejor. Es hora de avanzar. No importa lo que haya en mi plato, tendré esperanza y avanzaré hacia arriba. Hay algo ahí arriba y me está llamando".

No esperes a responder a la llamada otros 10 años. Sólo prolongarás tu arrepentimiento.

dijo Elenor:

Gracias HPHC, siempre hay momentos en la vida en los que es difícil incluso levantarse, pero seguir adelante sin poner excusas es lo que mejor debe saber hacer un SS.

Las excusas sólo multiplicarán el sufrimiento y los problemas. A medida que uno crece comprende que debe enfrentarse a los problemas. Entonces, cuando lo hacemos y los resolvemos, nos sentimos eufóricos de placer y de poder, sabiendo que hemos tenido éxito.

Las excusas nunca tendrán este resultado, sólo llegará más sufrimiento.

Alguien me hizo una pregunta extraña, si uno debe castigarse cuando no hace lo que "debe".

No, no debes castigarte. Hay que llevarlos suavemente y con cariño para que hagan lo que tienen que hacer.

Uno ya está castigado cuando no hace las cosas en primer lugar. En cambio, lo que quieres es salvarte a ti mismo para no añadir más peso sobre tus hombros.

Hacer las cosas para avanzar es el camino hacia la liberación, no hacia un castigo interminable.